

L'éthique, une chance pour la vie

Conférence de Denis Müller

Théologien

Cure de Bevaix

Judi 18 septembre 2025 à 18h30



Débat d'idée et démocratie

Conférence d'Antoine Vuille

Philosophe

Cure de Bevaix

Judi 23 octobre 2025 à 18h30



L'éthique passe souvent pour une morale contraire à la vie des individus et des sociétés. **Denis Müller** s'efforce de clarifier la différence entre l'éthique et la morale, et de montrer l'importance éthique de la liberté. Il vise à atteindre un public large, toutes les personnes qui s'inquiètent de l'avenir de la planète et du sort des générations futures.

En s'adressant à ses petits-enfants, il revisite avec beaucoup de fraîcheur les principales questions éthiques qui font l'actualité la plus urgente. Au cœur de l'éthique se love la confiance, cela même que le christianisme comprend de son côté comme la foi. Il en découle une éthique foncièrement humaniste et universelle, représentant une chance pour la vie.

Denis Müller est théologien, c'est un éthicien internationalement reconnu. Il est professeur honoraire des universités de Genève et de Lausanne.

La Cure de Bevaix vous accueille avec joie dans la simplicité et la bonne humeur. Elle propose des conférences sur des sujets d'actualité, un moment pour les questions, un apéritif convivial. Pour que ce lieu au centre du village vive et rayonne.

Entrée libre, chapeau pour la paroisse.
Possibilité d'acheter les livres de l'auteur.

Nous nous contentons trop souvent de mépriser les idées politiques auxquelles nous n'adhérons pas. Dans une société polarisée, les représentants de « l'autre bord » sont tenus pour irrationnels, dogmatiques et pétris de préjugés.

On ne dialogue pas avec eux, on les combat. Si le désaccord persiste, il y a fort à parier que chaque camp dispose de quelques raisons en sa faveur. Aussi doit-on commencer par prendre nos adversaires au sérieux et évaluer avec honnêteté la solidité de leurs justifications.

Antoine Vuille propose de remettre l'argumentation au centre des débats d'idées. Il espère contribuer à endiguer la culture du clash qui mine aujourd'hui le débat public.

Antoine Vuille est natif de Boudry, il est Dr. en philosophie, professeur au Gymnase de Bienne et du Jura bernois.

La Cure de Bevaix vous accueille avec joie dans la simplicité et la bonne humeur. Elle propose des conférences sur des sujets d'actualité, un moment pour les questions, un apéritif convivial. Pour que ce lieu au centre du village vive et rayonne.

Entrée libre, chapeau pour la paroisse.
Possibilité d'acheter les livres de l'auteur.